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・全課に対して統一的に指示したものはあ
るか

・農業政策において、九重町独自の新たな
支援策や強化策等検討しているか

・教育政策において、九重町「ならでは」
の施策は検討できないか

・歳入（収入）を増やすために、新たな自
主財源の確保策は検討できないか（大吊橋
等の使用料の値上げや命名権・ネーミング
ライツの導入、宿泊税の導入、J-クレジッ
ト制度の活用等）

駆除した害獣（猪、鹿等）の
取り扱いについて

・ジビエ等として有効活用するために、処
理施設の設置を検討できないか

町　長

戦没者慰霊祭について

◎戦没者慰霊祭はどこにいった
・中止の経緯
・教育現場の見解
・町としての姿勢

町　長
教育長

公共交通計画について

◎公共交通計画はどこにいった
・コミュニティバスの限界は何か
・以前提案した利用できない人の対応が今
後不可欠ではないか
・コミバス、スクールバスの兼用の可能性

町　長
教育長

ＤМОについて
◎ＤМОはなぜ１００％出資なのか、成功
の為に必要なものは行政の主導なのか

町　長

・企業誘致に関してはどの部署が担当する
のか

・現在交渉をしている企業があるのか

・企業誘致に関して九重町のアピールポイ
ントは何か

・国や県との連携はできているのか

・トップセールスが重要な役割を担うと考
えるが町長の考えは

起業・事業承継について
・農業・観光業で新たに起業を予定してい
る計画は把握できているか

町　長

企業誘致について 町　長
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2 佐藤　明郎

岩尾　茂樹1

来年度当初予算の編集方針に
ついて

町　長
教育長

岐部　俊哉3
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・農業の新規就農者を育成する仕組みはど
うなっているのか

・就農指導する人材に対してドイツのマイ
スター制度の導入は考えられないか

・今後５年間に米・野菜・椎茸の栽培技術
の伝承を重点的に支援できないか

・特に観光業では高付加価値の補助金申請
が注目されているがどのような基準で審査
しているのか

・九重町で行われているツーリズムにはど
のような活動があるのか

・ペットツーリズムについて国内の動静を
どのように把握しているか

・観光事業としてドッグランの設置は考え
られないか

・ここワンフェスの実態を見て観光の起爆
剤となりえる可能性は

・ワンヘルスの理念について広く町民に周
知する手段はないか

・ワンヘルスの理念を掲げたペットツーリ
ズムの支援についての考えは

・現時点での状況は

・今後の予定と計画をどのように考えてい
るか

・現状で障壁としてあげられる要因は何か

・令和７年度末の期限に対しどのような活
動母体を考えているのか

・指導者の確保について考えがあるか

・クラブの形を整えるだけでなくどのよう
な生徒を育てるのか

・この際に小学生の参加や他市町村との連
携は考えられないか

町　長ツーリズムについて

町　長

部活動の地域連携について 教育長

岐部　俊哉3

起業・事業承継について
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・町が１００％出資して設立したここのえ
まち総合サービス株式会社、６年目に入る
が、当初の目的に照らして達成できたこ
と、できていないことは

・町＝町民が１００％出資する会社と捉え
られるが、株主総会はどのような形で行わ
れてきたか

・会社運営の内容がわかりにくい。町民へ
の説明責任はどう果たされているか

・今後、新たに町１００％出資株式会社を
つくるとすれば、ここのえまち総合サービ
スとの明確なすみ分けが必要だ。どのよう
な計画を立てて将来を見通しているか

・広報１０月号で「お詫び」が出たが、町
民の間では不信感がつのっている。組織体
制の問題と考えるが、課題は何と捉えてい
るか

・不適正な経理処理を防ぐためにはマニュ
アルの整備と法令遵守の研修は必須。九重
町では内部統制の整備はどこまで進んでい
るか
・役場職員が能力を発揮し活気ある仕事場
にすること、町民の活動現場に寄り添って
動くことがのぞまれるが、めざすべき役場
「像」は

・不登校児童の現状は

・現在の対応は

・玖珠町が来年度「不登校特例校」を開校
予定と報道であるが、郡として一緒に取り
組めないのか

・これからの町の取り組み方針は

・今年の観光者数（日帰り・宿泊）は

・海外からの旅行者の国別訪問者数は

・ターゲットを絞った宣伝が出来ているか

・全天候型の観光施設が少ないが何か考え
られないか

・ＤМОの進捗状況は

・ＤМОで現在考えている組織作りは

不登校について

増田　裕子4

ここのえまち総合サービス株
式会社について

町　長

町　長
「不祥事」の再発防止に向け
て

野上　香代子

観光・ＤМОについて

教育長

5

町　長
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観光・ＤМОについて ・ＤМОで現在考えている事業は 町　長

災害復旧について ・Ｒ２年以降の災害の復旧状況は 町　長

◎コミバスについて
・コミバスの路線と停留所は何カ所あるか
・屋根・壁付きのバス停留所は何カ所ある
か
・屋根・壁付きのバス停留所設置の申請は

町　長

◎スクールバスについて
・スクールバスの住民利用は出来ないか
・スクールバスの住民利用について、文部
科学省等に申請は出来ないか

教育長

◎ライドシェアについて
・ライドシェアとは
・ライドシェアの取り組みについて

町　長

・水系別配水量と戸数について

・各配水系戸数の配水量の確保はできてい
るか

・断水時の対応について

・各水系内に存在する水道組合の補助事業
（町・県・国）は受けられるか

・各水系内に存在する水道組合が町営水道
に加入の場合、配水量の確保はできている
か

◎小中学校の不登校について
・不登校はあるか
・不登校の対策は

◎小中学校のいじめについて
・いじめはあるか
・いじめの防止策は

観光振興について

◎施政方針について
・スポーツツーリズムの今年の取り組みと
結果は
・九州の有名実業団が北海道に合宿先を変
更しているが対応をどのようにしてきたか
・県道１１号線（やまなみハイウェイ）歩
道改良工事の進捗状況は
・県道１１号線（やまなみハイウェイ）歩
道のランナーの安全対策は
・スポーツツーリズムのビジョンは
・大分デスティネーションキャンペーンに
ついて町の取り組みは

町　長

町営水道について 町　長

教育について 教育長

野上　香代子5

大津留　敏加6

地域公共交通について
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農業振興について

◎施政方針について
・持続可能な農業の実現について、担い手
の育成等と結果は
・小さな農業者を育てる取り組みと結果は
・（一社）くすここのえ産直ネットの集荷
場の現状は
・農地の災害復旧の現状は

町　長

雇用対策について ・外国人労働者の状況は 町　長

帯状疱疹について ・予防接種ワクチンに助成は 町　長

東九州新幹線構想について
・久大線ルートに向けて地域関係市町との
連携をしては

町　長

少子化に対する学校運営につ
いて

・今後の６校小学校のあり方は 教育長

・給与等の待遇改善は

・職員採用の課題、見直しは

・職員の意識改革は

・財源確保は（町有林の計画的整備など）

・コロナ、世界紛争での農家への肥料、飼
料等への助成は

・学校給食費の無償化は 教育長

・町が把握する工期と完了予定は

・住民説明等、町として周辺地域住民への
対応はどのような形式がとられるのか

・諸課題への対応及び地元との一体感醸成
のため、早期に地元での期成会を作る必要
があるのではないかと考えるが、町として
の考えは

・森林資源の高齢化により大径材が増えて
いるが、大径材に対応する加工施設が不足
していることへの取り組みはされているか

・４丁取り製材品の需要、また販路につい
てはどのように捉えているか

・６月議会でＣＯ2排出権取り引きについて
調査、研究するとの答弁だったが、その後
の状況を伺う

林業について 町　長

国道３８７号と国道２１０号
にかかる橋梁工事について

町　長

令和６年度予算編成について

町　長

菅原　美好7 職員に対する働き方改革につ
いて

町　長

大津留　敏加6

矢野　春美8
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・九州電力（株）のJ-クレジット創出支
援・活用事業を利用する方法をとれないか

・災害を防ぐための森林づくりが重要と考
えるが如何か

・令和２年度から本年度までの災害復旧状
況はどうなっているのか

・工事の完了率をみると農地災害の完了率
が低いのは何故か

・令和２年度豪雨災害の復旧について、完
了時期または目途は

・交付金額とその交付金はどのように使わ
れているか

・その効果は

・本年２月の共同訓練に続き２回目である
がどのように考えているか

・今後、町としての取り組み方、考えにつ
いては

林業について 町　長

豪雨災害復旧について 町　長

特定防衛施設周辺整備調整交
付金について

8

町　長

9 佐々木　信介

日米共同訓練について 町　長

矢野　春美
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